

明治大学校友会 新潟県支部 魚沼地域支部 会報



2017年12月7日発行 魚沼地域支部 広報担当

支部長退任の挨拶

今井久美(S51卒 法法)



明治大学校友会魚沼地域支部、
校友の皆様にはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

さて、この度魚沼地域支部長を退任致しました。支部長3年9か月の間、校友の皆様から公私ともにご指導ご支援ご厚情を賜り厚くお礼申しあげます。なお、後任支部長に副支部長の南雲正さんが就任致しましたので私同様に宜しくご支援ご鞭撻を賜りますようお願ひ申し上げます。これからも校友の一員として時間の許す限り活動にご協力したいと思います。

まずは略儀ながら書中をもちます。

支部長就任の挨拶

南雲 正(S46卒 法法)



この度地域支部初代の今井久美支部長の後任として二代目支部長に就任しました南雲です。宜しくお願いいたします。

初代の今井支部長に於かれましては魚沼地域支部設立準備から設立総会の後3年9ヶ月の間、国際大学と明治大学法人連携協定・東京六大学野球オールスターーゲーム「南魚沼・明治大学全国校友新潟県大会・設立3周年記念事業「明治大学マンドリン俱楽部魚沼演奏会」と数々の事業にご尽力いたきました。ここに退任に当たり地域支部を代表し感謝申し上げます。今後は、地域支部顧問としてご支援ご協力を願い申し上げます。

すとともにご活躍をご期待申し上げます。

これからも魚沼地域支部を引き継ぐにあたり、今井支部長が築きました魚沼地域支部を校友の皆さんからご支援ご指導をいただきながら、校友相互の親睦交流を重視し、十日町地域支部との交流や地域支部内の高校から明治大学への入学に入れたいと思います（現在地域支部内から12名の学生）。また、平成卒業の若い校友から「魚沼紫紺会」を立ち上げて活動の中心を担つていただきたいと考えております。

校友の皆様の益々のご健勝とご活躍をご祈念し、就任のご挨拶と致します。

